

FREUDE TEILEN MIT DER **ERSTKOMMUNIONSPENDE**

Kinder helfen Kindern

Erstkommunionkinder sammeln an ihrem großen Tag deutschlandweit für die **Kinderhilfe des Bonifatiuswerkes**. Damit unterstützen sie solidarisch Einrichtungen und Initiativen für Kinder und Jugendliche in der Diaspora.



In diesem Jahr kommt die Spende zum Beispiel dem Kinder- und Jugendhaus St. Josef in Berlin-Neukölln zugute, einem Ort, an dem junge Menschen auf ein selbstständiges Leben vorbereitet werden und Gemeinschaft, Geborgenheit und Liebe erfahren.

Mehr über das Projekt unter:

➔ www.bonifatiuswerk.de/kinderhaus



Hilfswerk für den Glauben

**bonifatius
werk**